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Prot.68/2008                                                                               Bologna  29.05.2008 
 
                                                                                                 Alla Presidente  
                                                                                                 dell’Assemblea Legislativa  
                                                                                                 Sede  
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 
Il sottoscritto Consigliere, 
 

appreso 
 
che il prossimo avvio dell’Alta Velocità avverrà sulla linea Milano – Roma e comporterà 
probabilmente l’eliminazione di tutti gli Eurostar ETR500 sul versante della dorsale adriatica 
(Milano–Bari, Milano-Lecce), i quali verranno sostituiti dai treni ESCity con evidenti penalizzazioni, 
non potendo usufruire dei benefici dell’alta velocità, sui tempi di percorrenza tra Milano e Rimini 
(attualmente ore 2,46 che potrebbero scendere a due ore) e il conseguente riflesso negativo sul 
turismo della riviera romagnola; 
                                                                                 

 

interroga 
 

la Giunta per sapere: 
  
1) se i benefici dell’Alta Velocità oltre a riguardare la tratta Milano-Roma, non debbano essere 

contemplati anche per il versante adriatico; 
 
2) se non debbano essere mantenuti in servizio sulla linea adriatica gli attuali Eurostar ETR 500 

per non penalizzare l’utenza e l’attività turistica della Riviera romagnola alle prese con i 
problemi della mobilità di accesso e con la sfida della competizione internazionale;  

 
3) se la Regione Emilia Romagna è stata coinvolta in queste decisioni relative all’Alta Velocità e 

alla sostituzione dei treni Eurostar sul versante adriatico e non ritenga doveroso intervenire per 
salvaguardare da un lato i servizi acquisiti coinvolgendo le Regioni Marche, Abruzzo e Puglia, e 
dall’altro per sostenere l’interesse della Riviera romagnola verso l’Alta Velocità; 

    
4) se non ritenga necessario chiedere al Governo di inserire tra le priorità del trasporto ferroviario 

italiano la realizzazione dell’Alta Velocità sulla tratta Milano – Lecce. 
 
                                                                                                    Gioenzo Renzi 


